

## Selbstvorstellung

Bewerbung für einen Listenplatz und für den Wahlkreis 100

Liebe Grüne in Roetgen,

Eine Kommunalwahl ist immer spannend, es gibt neue Mehrheitsverhältnisse, manchmal tauchen neue Parteien oder Fraktionen auf. Unsere eigene grüne Fraktion verändert sich, manche gehen, andere kommen neu dazu... Fünf Legislaturperioden habe ich jetzt hinter mir, die sechste klopft gerade an...

Unser grandioses Europawahlergebnis im letzten Jahr, bei dem wir mit über 33% für die Grünen Spitzenreiter in Roetgen waren, hat uns angespornt, diesen ersten Platz zu verteidigen. Über 1500 Menschen, die in Roetgen grün gewählt haben, zeigen, dass unsere Arbeit Früchte trägt und dass es uns gelungen ist, eine positive grüne Atmosphäre in Roetgen zu erzeugen. Auch wenn wir im Gemeinderat nicht immer mit allem durchkommen, weil eine Groko gemeinsame Front gegen uns macht, so haben wir in der Bevölkerung einen großen Rückhalt und viele Initiativen unterstützen Grüne Ziele. Es kommt darauf an, dass sich unsere Visionen erfüllen, die wir in unserem Wahlprogramm beschrieben haben, und dass diese Veränderungen von den Roetgener\*innen bewirkt werden.

Mit Energiepolitik habe ich 1986 angefangen, damals noch im „Arbeitskreis Energiewende“. Heute liegen meine Schwerpunkte im Bereich Naturschutz und Schutz der biologischen Vielfalt, dazu gehört auch das Thema Wald. Seit ich meinen Garten in einen Naturgarten umgewandelt habe, habe ich viele, viele Wesen neu kennen gelernt, die dort leben. Seit eineinhalb Jahren bin ich Bundesvorstandsmitglied im Naturgarten e.V. Wir arbeiten dort zu einem hochspannenden und auch sehr grünen Thema mit einen großen Praxisbezug, das auch lokale Politik berührt.

Aber zurück nach Roetgen. Wir bereiten uns gerade auf die Wahl im September vor, und ich stehe auch weiterhin für ein Ratsmandat zur Verfügung.

Eure Christa



Alter:

58

Beruf:

Geschäftsführerin im Grünen Kreisverband